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＜チーム強化、編成面に関して＞

■　他クラブでは契約更新のリリースで「複数年契約で何年までの契約です」というような形でリリースを出していたりするの

ですが、このようなことはできないのでしょうか。これをやることのデメリットがあれば教えてください。

契約の発表方法は、クラブと選手の間で話し合いをしながら発信をさせていただいております。他クラブ事例も参考にしなが

ら、今後もより良い情報発信方法を検討したいと思います。貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。

■　選手のアウェイゲームの移動は可能な限り新幹線、飛行機移動でお願いします。

選手、スタッフへのご配慮ありがとうございます。チームの移動は、選手たちへの負担を最大限軽減が出来るよう、主となる

交通機関は飛行機もしくは新幹線を利用しております。

■　優勝争いをしてほしい。

■　胸に星印を着けるチームに、成って欲しいです。

■　適材適所の補強というスタンスは保持しつつ、タイトル奪取を狙えるチーム編成をして欲しい。

■　来季は新卒入団者が多いのですが、言える範囲でどういう選手を獲得したのか。それは監督のリクエストなのか、スタッ

フ皆さんとの合議によるスカウトなのか教えていただきたいです。

■　来年は球がおさめられるCFの補強をお願い致します。上位目指し頑張って下さい。

■　攻撃面の補強に対して満足のいく補強は出来ているのか?

■　レンタルで出て行っている選手の評価を教えてください。

■　クラブがJ1に上がったことでアカデミー含めいい影響は出ていますでしょうか？新潟のサッカーの魅力を伝えることはで

きていますでしょうか？

■　今のアルビのサッカーは入ってすぐにフィットするには難しい(特に外国人は)。可能であれば１年で結論を出すのではなく

少し長い目で見てほしい。

■　これまで以上に技術的な魅力あるサッカーを、展開に応じた引き出しを増やしつつ、続けて欲しい。それこそがアルビの

サッカーをしたいという選手を増やして、層を厚くし勝利を目指して戦い、最終的に4万人を動員することまでつながると考え

ます。

■　選手の慰留に努めてほしい。積極的補強をしてタイトルを狙えるチーム作りをしてほしい。

■　昨年同様如何に主力選手が来シーズンもアルビレックス新潟でプレーしてくれるかが、リーグ制覇の鍵になると考えま

す。

■　ベースとなるメンバーをできるだけ維持する今のやり方を支持します。若手が移籍する時には移籍金をしっかりと取れる

ようにしてください。

■　これまでの新潟は主力選手も移籍報道があってから、補充的に選手を獲得するような消極的なチーム造りをしていたよ

うに思うが、もっと積極的にこの選手を新潟が狙っているらしいとかっていう積極的な補強政策に転じてほしい。（名前の

通っている選手を獲ってほしいということではないです。）

■　毎年ごとの目標などはあると思いますが、何年か先を考えた時にどの様なプレーをしていくチーム作りを考えています



か？また今それに近いプレーをしているチームを教えてください。

■　来シーズンタイトルを獲得するためにどのようにチーム強化を行っていくか？

■　良い成績→主力移籍→戦力低下→下位低迷（降格）のスパイラルは繰り返さないでほしい。

■　来季も松橋監督のもと、現在のメンバーが欠ける事なく、プラス強力な外国人FWの獲得をお願い致します。

■　2桁得点を狙えるエースストライカー・高木選手のような中盤の核となるトップ下・三戸選手のようなサイドアタッカー、得点

力アップの為に補強してほしい。

■　新潟のサッカーは独特なサッカーになってきましたが、決定機を決められるFWは必要と思います。来季のためにどんな

補強をされますか?

■　シーズン途中の怪我により毎年特にFWが手薄になっているのでキープ力のある選手を補強してほしい。また経営努力

により選手年俸総額がJ1中位になるようお願いします。

■　来シーズンに向けてはどの辺りのポジション、どのような特徴の選手を獲得、補強に動いているのか、コンセプトを教えて

下さい！

■　短期的には、現在の選手をできるだけ残留させた上で、的確な補強にご尽力下さい。中長期的には、現在のパスサッ

カーを継続することを確固たる新潟スタイルとし、それを体現可能な監督・スタッフ・選手の採用・獲得をお願いします。現在

のパスサッカーは、新潟のファン・サポーターのみならず、他クラブのファン・サポーターにも好評のようです。新潟以外の地

域に住むサッカーファンを取り込むことも可能と考えます。

■　来季編成の見通し等聞かせていただけると幸いです。

■　守りたい選手を守り、取りたい選手を取る。強化部宜しく！

■　今後、選手のケガや移籍で浮き沈みはあるかもしれないが、今のプレースタイルを維持、発展してほしい。

■　得点のチャンスを増やすための補強。フリーキックやヘディングでゴールした印象が少ない。パスで崩してゴールに繋が

るのを土台に、上記が加わればさらなる飛躍が望めると思ったので。

■　高選手は移籍金発生しましたか？

■　このクラブの中長期的なビジョンを教えてください。0円移籍する選手を慰留できないのか。高選手をどうして引き留めら

れなかったのか。シュートを枠内にもっと飛ばしてもらいたい。クロスからの攻撃がイマイチだった終盤戦。来シーズンの改

善を求めます。クロスが単調すぎて息が合わない。シュートは枠への意識を。相手選手に防がれるシュートが多い。ワンフェ

イク交わすなり工夫が欲しい。男女共にPK戦に弱すぎるが、何か対策していけないのか？

■　J1で戦えるチームを作ってきて2023シーズンは立派な成績を残したと評価している。松橋監督の続投が決まったが、今

後は毎シーズン監督や選手がいつ移籍していくのかサポーターとしては心配事だ。今のサッカーのスタイルを支持している

のでより強いチームにするため積み上げが可能な指導者と選手の確保に尽力して欲しい。

■　シュート精度、決定力の抜群の選手を獲得して攻撃面を強化してほしい。

■　今年はバランスがとれていたと思う。寺さんありがとうございます。

■　東南アジアの経済発展に伴い、今後有望な選手が生まれてくる可能性を見据え、育成を前提の選手を獲得していっては

どうか。

■　得点力アップの戦略を教えてください。

■　来シーズンはどのような編成になるかもちろん不明ですが、負傷や感染症のリスクを考えると2023シーズンとしてはJ1で

上位を目指すために戦い抜く選手数そのものが足りなかったのではないかと感じる部分もありました。いきなりタイトルを取

るという事は難しいと思いますし徐々に段階を踏むことは必要と思いますが、さらに上位に食い込むことを目標とするなら

チーム内競争を高める意味でも選手数は確保して欲しいとは思います。

■　今後、ビッグクラブとなっていくためのマイルストーンをお聞かせください。どこを目指すのか、そのためにどういうプロセ

スを考えていくのか。

■　経営規模が比較的小さいクラブの多くは選手が成長しても引き抜かれ、チームを持続的に強化することに苦労している

印象だが、ここ数年の新潟は主力の放出を最小限にとどめ、本間選手、伊藤選手などチームのエースがシーズン途中で移



籍しても個に依存しない戦い方で上手くチームを持続的に強化できていると感じているのですが、その辺りの手応えはいか

がでしょうか。また今後チームや選手の成長に伴い、選手の海外移籍や経営規模が大きいクラブの移籍は免れることが難

しいと思われるなかで、クラブとしてサッカーのスタイル・戦い方や編成面・経営面において戦略や対策等あれば教えていた

だきたいです。

■　いくらお金がなくても選手の活躍に見合った報酬を選手に与えてほしい。とてつもない高額なら仕方ないが少額の差でお

金目的で他クラブに移籍されるのは残念です。

■　攻撃面の補強に対して満足のいく補強は出来ているのか?

■　人件費向上への取り組み・課題について教えてほしい。

■　全力で選手引き留めに当たってほしい。できることは限られているが我々にもできることがあれば、積極的に発信してほ

しい。

■　チーム人件費の増額の為、スポンサーやサポーターに現実説明と増加の為にチームとして何をどうしたら良いか教えて

欲しい。

■　寺川さんが素晴らしい。ありがとうございます。補強、期待しています。

たくさんのご意見ありがとうございます。当日の会において、中野ならびに寺川からお話が出来る範疇にてお話をさせてい

ただきます。


